

D. Miguel Ángel Pacheco Rodríguez, del Departamento de Ciencia Jurídica y Derecho Público, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Concepto, fundamento y teoría de los derechos sociales", **el día 5 de julio de 2010.**

D. Fernando Picazo Sánchez, del Departamento de Ciencias Médicas, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Detección de hormonas esteroides y actividad de la proteasa NS3 del virus de la hepatitis C mediante indicadores fluorescentes", **el día 5 de julio de 2010.**

D. Armando Carrasquero Durán, del Departamento de Química Analítica y Tecnología de los Alimentos, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Detección quimioluminiscente acoplada a la cromatografía iónica y a sistemas de inyección en flujo para determinar iones metálicos y propiedades antioxidantes de productos naturales", **el día 7 de julio de 2010.**

D<sup>a</sup>. Beatriz Sánchez Solana, del Departamento de Química Inorgánica, Orgánica y Bioquímica, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Estudio funcional de la interacción de la resina de ratón en el receptor huérfano Tirocín Quinasa Rori. Implicaciones en adipogénesis y en la resistencia a insulina ", **el día 9 de julio de 2010.**

D. Antonio Martínez Plaza, del Departamento de Matemáticas, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Análisis de condiciones de bifurcación no estándar en sistemas dinámicos continuos", **el día 12 de julio de 2010.**

D<sup>a</sup>. Isabel del Puerto Fernández, del Departamento de Historia, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Los cuidados de enfermería durante las guerras coloniales españolas (1895-1926) Repercusiones de ambos conflictos en la provincia de Toledo", **el día 14 de julio de 2010.**

D. José Muñoz-Rojas Morenes, del Departamento de Ingeniería Civil y de la Edificación, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Diseño de una estrategia de planificación física para territorios y paisajes rurales mediterráneos de interior y de montaña media; con base en los principios de incertidumbre y complejidad de los sistemas socio-ambientales", **el día 16 de julio de 2010.**

D<sup>a</sup>. Amparo Écija Portilla, del Departamento de Historia del Arte, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Cuerpo-Mirada-Escritura. La nueva danza: La Ribol, Olga Mesa, Mónica Valenciano", **el día 20 de julio de 2010.**

D. Miguel Burgos Lozano, del Departamento de Ciencias Médicas, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Implicaciones de PKC en la activación de astrocitos", **el día 21 de julio de 2010.**

D. Rafael Zarate Miñano, del Departamento de Ingeniería Eléctrica, Electrónica, Automática y Comunicaciones, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Optimal power flow with sutability constraninsts", **el día 22 de julio de 2010.**

D<sup>a</sup>. Lisberth Lucia Lyons Chima, del Departamento de Mecánica Aplicada e Ingeniería de Proyectos, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Especiación de Hidrocarburos gaseosos y aromáticos policíclicos emitidos por motor diesel ensayado con diferentes biocombustibles", **el día 23 de julio de 2010.**